

Leistungsbewertung für Jungfeuerwehren

Kreis Heinsberg / Erkelenz - Am Sonntag, 25. August, veranstaltet die Freiwillige Feuerwehr der Stadt Erkelenz hier die Jugendfeuerwehren der Freiwilligen Feuerwehr eine Leistungsbewertung für Jungfeuerwehren aus Nordrhein-Westfalen.

Diese Großveranstaltung der Jugendfeuerwehren aus Nordrhein-Westfalen findet im Stadion an der Westpromenade in Erkelenz statt. Diese Veranstaltung wurde aus Anlaß des 20jährigen Bestehens der Jugendgruppe I der Jugendfeuerwehr der Stadt Erkelenz durchgeführt.

Es werden insgesamt 45 Jugendfeuerwehrgruppen a zehn Mann aus Nordrhein-Westfalen an diesen Leistungswettkämpfen in Erkelenz teilnehmen. Die umfangreichen Planungen für diese Großveranstaltungen sind bereits seit dem Ende des Jahres 1995 im Gange. Die Veranstaltungen im Stadion an der Westpromenade finden in der Zeit von 9 Uhr bis um 17 Uhr statt. Gegen 17 Uhr wird die Siegerehrung für die erfolgreichen Jugendgruppen durchgeführt.

Da an diesem Wochenende der gesamte Vorstand der Jugendfeuerwehr des Landes Nord-

rhein-Westfalen in Erkelenz anwesend ist, wird diese auch die Aushändigung der Leistungsspangen an die einzelnen Gruppen vornehmen.

Bereits am Samstag, 24. August um 14 Uhr findet eine Vorstandssitzung der Landesjugendfeuerwehr in Erkelenz statt. Die Leistungsspange wird in drei Kategorien aufgeteilt, und zwar besteht sie aus einem sportlichen Teil, einem feuerwehrtechnischen Teil und einem theoretischen Teil, der sich aus einem Frage-Leistungsnachweis zusammensetzt. Die Leistungsspange ist u.a. ein Leistungsziel, was jedes Mädchen und jeder Junge bestrebt ist zu erreichen, bevor er oder es in die aktive Wehr übernommen wird.

Die Veranstaltung am Sonntag, beginnt um 8.45 Uhr mit dem Einzug der Teilnehmer aus ganz Nordrhein-Westfalen und unter den Klängen des Trommler- und Pfeifercorps aus Katzem.

Für die recht umfangreiche Versorgung der teilnehmenden Gruppen wurden insgesamt 700 Portionen Erbsensuppe eingeplant. Die Feldküche der Freiwilligen Feuerwehr Erkelenz wird an diesem Tag für eine ausreichende Verpflegung sorgen.